



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4013](http://www.m-oi.fr/4013)

**6 Pièces**

**205 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4013-MTE.**

**550 000 €**

**St-Andre-d'Embrun**

Maison à vendre (05200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office immobilier de Saint-André d'Embrun vous présente à la vente une maison de 206 m<sup>2</sup> sur un terrain arboré de 1500 m<sup>2</sup>. Situation et contexte : Située 10 minutes d'Embrun, dans le village prisé de Saint-André-d'Embrun, cette maison offre une vue panoramique sur la vallée et le lac de Serre-Ponçon. Son exposition Sud-Ouest vous assure un ensoleillement maximum tout au long de la journée. Vous pourrez profiter de plusieurs espaces détente extérieurs. Description intérieure : Cette maison mitoyenne sur l'arrière, se compose : D'un appartement principal de Type 4 en duplex de 144 m<sup>2</sup>, avec une ...

The Saint-André d'Embrun Real Estate Office presents for sale a house of 206 m<sup>2</sup> on wooded land of 1500 m<sup>2</sup>. Situation and context: Located 10 minutes from Embrun, in the popular village of Saint-André-d'Embrun, this house offers a panoramic view of the valley and Lake Serre-Ponçon. Its South-West exposure ensures maximum sunshine throughout the day. You can enjoy several outdoor relaxation areas. Interior description: This terraced house at the rear consists of: A Type 4 duplex main apartment of 144 m<sup>2</sup>, with a kitchen open to a living room/lounge giving access to a veranda of 17.6 m<sup>2</sup> and a balcony. ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4013](http://www.m-oi.fr/4013)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4013](http://www.m-oi.fr/4013)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4013](http://www.m-oi.fr/4013)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4013](http://www.m-oi.fr/4013)